

López Marcano exige la recuperación de las rutas internacionales perdidas y pide un estudio del impacto económico de las inversiones en el aeropuerto

El diputado del PRC propondrá una moción al Pleno con medidas para combatir el “declive” del Seve Ballesteros

Santander, 27 de septiembre de 2025

El diputado y portavoz del PRC en materia de Turismo, Javier López Marcano, propondrá un acuerdo al Parlamento en el Pleno del próximo lunes para que el Gobierno de Cantabria realice las gestiones necesarias “con todas las compañías aéreas” en aras a recuperar a lo largo de 2026 las rutas internacionales perdidas en el aeropuerto Seve Ballesteros, “con especial atención a Roma, Milán, Viena y París, además de mejorar la ruta a Bruselas”.

Además, reclama que el Ejecutivo presente, en el plazo de tres meses, un informe que evalúe los retornos que generan en la Comunidad Autónoma las inversiones en el aeródromo y los contratos de promoción turística suscritos con las compañías aéreas y un estudio comparativo sobre las tasas en los aeropuertos de Cantabria, Asturias y Bilbao durante los últimos cinco años, con el fin de clarificar su incidencia en la actividad de cada uno de ellos.

Con estas propuestas, López Marcano quiere contribuir a revertir la evolución del aeródromo cántabro, después de registrar 16 meses consecutivos de pérdida de pasajeros, con 148.000 viajeros menos desde 2023, y sufrir la anunciada marcha de Ryanair, que deja a la Comunidad Autónoma “menos conectada, menos competitiva y con un impacto directo sobre el turismo y la economía”.

“Vamos perdiendo poderío y posiciones en el contexto de los 46 aeropuertos españoles y ni siquiera figuramos entre los que van a recibir inversiones entre 2027 y 2031, pese a que son solo 3 los que no van a recibir ni un euro de inversión”, ha lamentado.

A su juicio, y tras la interpelación que la semana pasada planteó al consejero de Fomento, Roberto Media, “está más claro que nunca que el Gobierno de Sáenz de Buruaga carece de una estrategia clara para afrontar las dificultades que atraviesa el aeropuerto”, más allá de “culpar a AENA y al Ministerio de Transportes”. “Buscar culpables fuera y eludir cualquier responsabilidad no es la solución”, ha asegurado.

Por ello, urge al Ejecutivo del PP a “actuar e implicarse en la búsqueda de soluciones, con decisiones valientes y una defensa enérgica y firme de los intereses de Cantabria a la hora de negociar acuerdos con las aerolíneas”. “Sólo así -ha precisado- podrá evitar que el Seve Ballesteros siga perdiendo posiciones”.

Para el regionalista, la “gran prioridad” en este momento debe ser recuperar la conectividad internacional perdida, “tanto por su valor comercial como por su impacto en la imagen exterior de Cantabria y su proyección como destino turístico”.

“El aeropuerto no es solo una infraestructura, es una herramienta de desarrollo que el Gobierno puede y debe utilizar para evitar la pérdida de oportunidades mientras otras comunidades ganan espacio en los mercados internacionales”, ha concluido Javier López Marcano.